

La marche des parapluies du 20 juin évolue en 2011. Expressions et rendez-vous.



LE DROIT D'ASILE ?

20 juin : journée mondiale du réfugié.

Créée par le Haut Commissariat aux Réfugiés (HCR), il s'agit d'informer et de sensibiliser l'opinion publique sur la nécessité de protéger les réfugiés des persécutions dont ils sont victimes dans leur pays mais également des discriminations qu'ils peuvent rencontrer dans leur pays d'accueil.

Le droit d'asile est un droit fondamental, fixé par la Convention de Genève et ratifiée par 124 nations. Il nous protège TOUS en cas de persécution ou de guerre.

Le terme « Réfugié » s'applique à toute personne qui (...) craignant avec raison d'être persécutée du fait de sa race, de sa religion, de sa nationalité, de son appartenance à un certain groupe social ou de ses opinions politiques, se trouve hors du pays dont elle a la nationalité et qui ne peut ou, du fait de cette crainte, ne veut se réclamer de la protection de ce pays (...)

Convention de Genève, 28 juillet 1951.

Cette année, le collectif vous propose plusieurs temps.

Des bénévoles témoignent de leur activité auprès des demandeurs d'asile :

- Vendredi 17 juin 2011 sur RCF dans la rubrique d'Ici et d'ailleurs, avec une bénévole du Secours Catholique

- Lundi 20 juin 2011 à 7 h 30, 11 h 30 sur Radio Semnoz, avec une bénévole du Comité de Défense du Droit d'Asile (CDDA)

- Dimanche 26 juin 2011 à 20 h 30 au cinéma LA TURBINE à Cran-Gevrier, un film « INCENDIE »

Résumé : Lorsque le notaire Lebel fait à Jeanne et Simon Marwan (Désormeaux-Poulin et Gaudette) la lecture du testament de leur mère Nawal, les jumeaux sont sidérés de se voir remettre deux enveloppes, l'une destinée à un père qu'ils croyaient mort et l'autre à un frère dont ils ignoraient l'existence. Jeanne voit dans cet énigmatique legs la clé du silence de Nawal, enfermée ces dernières années dans un mutisme obstiné depuis son lit d'hôpital. Elle décide immédiatement de partir au Moyen-Orient exhumer le passé de cette famille dont elle ne sait presque rien...

Le jeune Simon, lui, n'a que faire des caprices posthumes de cette mère avare d'affection qui a passé sa vie à leur empoisonner l'existence. Mais son amour pour sa sœur le poussera bientôt à rejoindre Jeanne au Moyen-Orient sur la piste d'une Nawal bien loin de la mère qu'ils ont connue...

- Ce film retrace le parcours d'une femme engagée politiquement dans un pays en guerre civile.

- Samedi 2 juillet de 16 h 30 à 17 h 30, place Tochon (face Courier) : participez au Cercle du silence ; durant ce défilé, les participants marcheront sous de grands parapluies blancs, symbolisant ainsi la protection qui doit être garantie à tous les réfugiés. Les demandeurs d'asile et réfugiés sont au cœur de cet événement qui célèbre leur présence en France et qui réaffirme l'importance de la Convention de Genève.

Nous vous espérons et attendons nombreux à ces différentes manifestations

Le collectif organisateur : Secours Catholique, CCFD-Terre Solidaire, MRAP, CDDA, (RESF pour le cercle du silence), Chaîne Humaine contre les haines, CGT...